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Résume:

Le but de cette étude est d'analyser la réalité de la justice
pénale internationale en évaluant le r6le important que la CPI
aurait pu jouer en lI'absence d'impunité pour les auteurs de crimes
internationaux, en particulier vingt ans aprés l'adoption de son
statut. Exigences relatives au maintien de la justice pénale
internationale, au maintien de la paix et de la sécurité
internationales et a l'identification des obstacles a la nature du
Statut de la Cour, qui ont affecté I'efficacité du rdle important de
la Cour compte tenu de la pratique réelle et la possibilité de
s'acquitter de ses fonctions dans le cadre de I'élimination de l'idée
d'une impunité de longue date. Etait un obstacle au
developpement du systeme de justice pénale internationale, Ce
qui a conduit a remettre en cause son indépendance et a remettre
en cause sa credibilité.

Mots-clés: Cour pénale - Dissuasion des crimes - Efficacité
de la justice internationale - Difficultés - Conseil de sécurite -
Coopération internationale.

Abstract

The purpose of this study is to analyze the reality of
international criminal justice by assessing the important role that
the ICC could have played in the absence of impunity for
perpetrators of international crimes, especially twenty years after
the adoption of his status. Requirements relating to the
maintenance of international criminal justice, the maintenance of
international peace and security and the identification of
obstacles to the nature of the Statute of the Court, which have
affected the effectiveness of the important role of the Court
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taking into account the real practice and the possibility of
carrying out its functions in the context of the elimination of the
idea of long-standing impunity. Was an obstacle to the
development of the international criminal justice system Which
led to the questioning of his independence and to calling into
question his credibility.

Keywords: Criminal Court-Deterring crimes- Effectiveness
of international justice- Difficultées - Security Council-
International cooperation.
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